

Autour de l'arbre

Ce soir "Messe tapis" ...Sont rassemblés 25 priants ! La célébration a été ouverte dehors, autour du pommier ! Ce pommier a été planté voilà 5 ans ! Il est porteur de vie. Ce fut le lieu de rassemblement silencieux. Durant de longues minutes, un à un, on a allumé dans la nuit, une bougie.

Nous étions tout autour de l'arbre: un cercle de lumière et de silence... Et ensuite : méditation !

**Comment tient-il debout, un peu noueux certes ça et là,
mais 'fruités', 'fleuris' et "feuillés" aux couleurs du temps ?**

Que vienne la tempête: même pas peur !

**Téméraire, il plie, il saigne, il s'incline pour esquiver mais résiste;
il ne tombe même pas !**

Mais il ne peut résister longtemps à la rage de la hache du bûcheron fou ?

Alors l'arbre tombe !

Sa sève coule sur la terre.

**Mes larmes aussi coulent avec et vers, celles et ceux,
pour qui cette vie a été brisée assassinée !**

Dans la nuit. Ou plutôt à l'aube, je vois la forêt qui était cachée par cet arbre !

**Celui qui a été arraché non seulement devient inoubliable
mais aussi il révèle une forêt d'arbres debouts !**

Et je me dis, les voilà maintenant devant, comment tiendront-ils debout ?

Il faudra que leurs racines soient aussi immenses que leurs branches !

Il leur faudra toute la vitalité à puiser à la source et l'élan pour s'agripper au ciel !

Face à la terreur et à la peur choisissons la vie !

Le pommier a remplacé le "figuier de l'évangile du jour :"*"Dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l'été est proche."*

Mercredi 25 Novembre 2015